

La gran sorpresa que se llevó una tiktoker peruana en su recorrido por Antofagasta

SOCIEDAD. *Sami Explora, conocida creadora de contenidos digitales, recorrió distintos puntos de la región.*

“**V**i otra cara de esta ciudad”, es parte del relato de la tiktoker Sami Explora, influencer que viaja por todo América en motorhome y que durante los últimos días se encontraba paseando por Antofagasta. Instancia en la que sufrió un desperfecto en su vehículo, por lo cual tuvo que concurrir hacia un taller en La Chimba,

lugar que la sorprendió por las condiciones en la que se encuentra.

Luego de recorrer parte de Argentina y Chile, llegó a la capital regional, ciudad en la que se encontró con una dura realidad. “Antofagasta es conocida por su playas, su modernidad y su industria minera”, comienza relatando en el video

que alcanza ya los mil me gusta”, relató en su video publicado en redes sociales.

Sin embargo, el discurso cambia al dar cuenta que debió buscar una desarmaduría en Google Maps y que llegó al sector La Chimba. “Entre rieles de trenes, cerros de basura y calles sin pavimentar, vi otra cara de esta ciudad. Vi niños uni-

formados caminando entre basura, vi personas sobreviviendo en condiciones que duele”, cuenta.

La tiktoker también reflexionó que “siento que mirar para otro lado no cambia la realidad”.

De igual manera señaló que se trató de una experiencia positiva para conocer ambos lados. “Gracias por Antofagasta por todo, gracias por mostrarme lo que nadie me había contado”, finalizó. **C3**

